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Sozialdemokratische  Partei Einwohnerratin  Eva  Keller-Gachnang

INTERPELLATION

Eidg.  Schwing-  und  Älplerfest  ESAF  2022

Ich habe  schon  oft  zum  Ausdruck  gebracht,  dass  ich mich  wirklich  sehr  auf  das  ESAF  2022

in Pratteln  freue.

Trotzdem  sind  nun  diverse  Unklarheiten  und Fragen  aufgetaucht,  welche  ich an dieser  Stelle

dem  Gemeinderat  stelle,  welcher  ja auch  Einsitz  im OK  hat.

Die SP Fraktion  ist der  Meinung,  dass  auf  diese  Weise  die Information  an die

Einwohner"innen  gewährleistet  ist.

1.  In wessen  Kompetenz  lag es, einen  Event  in dieser  Grössenordnung  und  an diesem

Standort  zu bewilligen?  Hätte  es eine  Volksbefragung  benötigt?

2. Wie schwerwieger3d  sind die Eingriffe in die Natur (Bereiche  Hüftengraben,
Panzersperre/WiIdhecke,  Ergolz-Ufer)?  Wurden  diese  mit  Fachpersonen  geklärt  und

ist ein sinnvoller  Rückbau  geplant?

3. Strassen-Sperrungen,  Verkehrsbehinderungen:  In welchen  Zuständigkeitsbereich  fällt
dies?  Liegen  generell  die Bewilligungen  vor?

4.  Wie  sehen  die Massnahmen  zur  Bewältigung  der  Verkehrsbehinderungen  während

des  Auf-  und  Abbaus  aus?

5. Ist das  Problem  der  Hochspannungsleitung  gelöst,  welche  ja neben  der  Arena  steht?

Sicherheitskonzept,  wenn  etwas  passiert?

6. Menschenmassen  zum  Festgelände:  Es sind  enge  Wege  -  ist die  Sicherheit  der
Festbesucher  und  der  Anwohner  gewährleistet?

7. Wie  sieht  es mit  Notausgängen  und  Evakuationsplänen  aus  (sowohl  für  das

Festgelände  wie  auch  für  die  Anfahrtswege)?

8. Velos  und E-Bikes  liegen  sehr  im Trend,  wo ist ein Veloparklatz  geplant?  Eine  Anfahrt

aus  dem  ganzen  Baselbiet  und  Umgebung  ist sehr  einfach  möglich.  Ohne

designierten  Standplatz  werden  die  Velos  sonst  rund  um das  Festgelände  überall  wild

hingestellt  und behindern  so die  Anfahrtswege.  Darf  auch  gerne  nicht  mit  Dach  sein  -

Hauptsache  vorhanden.

9. Anwohner  Orientierung:  Gerade  das  sehr  involvierte  Gebiet  im Rankacker  wird  von

Menschen  mit Migrations-Hintergrund  bewohnt.  Ist sichergestellt,  dass  die

Informationen  über  die  grosse  Beeinträchtigung  ihres  Quartiers  gewährleistet  ist?

10.  Zum  Schluss  zu den  Finanzen.  Wie  ist die  finanzielle  Lage  des  Vereins  betreffend

Kosten  der  Geschäfisstelle  und Gönnerbeiträge/Sponsoring?

Besten  Dank  im Voraus  für  die  Abklärungen  und  Beantwortung.

sCo)v»iert  EVü ?eLlev

Freundliche  Grüsse

Pratteln,  5. Mai 2020


